



Percaya Diri Prabowo Menang Pilpres Satu Putaran: Fakta Menarik Dibalik Survei Terbaru

Description

Calon presiden nomor urut 2, Prabowo Subianto, menyatakan keyakinannya bahwa pasangan Prabowo-Gibran Rakabuming Raka akan memenangkan Pilpres 2024 dalam satu putaran saja. Hal ini didasarkan pada klaim Prabowo bahwa hampir semua lembaga survei menyatakan bahwa Prabowo-Gibran akan menang dalam satu putaran. Namun, Prabowo juga mengingatkan para pendukungnya agar tidak terlena dengan hasil survei, karena saat ini merupakan masa-masa kritis Pilpres 2024.

Meskipun yakin akan kemenangan, Prabowo menekankan bahwa tidak boleh lengah dalam persiapan. Prabowo juga tidak malu-malu dalam menyampaikan bahwa mereka adalah tim dari Presiden Joko Widodo (Jokowi), meskipun sebelumnya Prabowo pernah dikalahkan Jokowi pada Pilpres 2014 dan 2019. Prabowo-Gibran dan Koalisi Indonesia Maju (KIM) terang-terangan tidak malu dan tidak mencla-mence, karena mereka adalah tim dari Jokowi.

Pernyataan Prabowo ini disampaikan saat berada di JCC, Senayan, Jakarta, Sabtu (27/1/2024) dan dihadiri oleh para pendukungnya. Meskipun pernah kalah dua kali dari Jokowi, Prabowo tetap yakin bahwa Prabowo-Gibran akan memenangkan Pilpres 2024. Hal ini disambut dengan tawa oleh hadirin yang hadir.

Mengenai kesenangan hasil survei, Prabowo mengingatkan agar pendukungnya tidak terlena dan tidak boleh lengah. Prabowo juga mengaku tidak malu meskipun pernah dikalahkan oleh Jokowi sebelumnya.

Sebagai informasi tambahan, masyarakat bisa bergabung di Grup Telegram "Kompas.com News Update" untuk mendapatkan update berita pilihan dan breaking news setiap hari dari Kompas.com dengan cara klik link <https://t.me/kompascomupdate>, kemudian join.

Ringkasan

Prabowo Subianto yakin bahwa pasangan Prabowo-Gibran Rakabuming Raka akan memenangkan Pilpres 2024 dalam satu putaran. Ia mengklaim bahwa hampir semua lembaga survei menyatakan

kemenangan Prabowo-Gibran dalam satu putaran. Namun, Prabowo juga mengingatkan para pendukungnya untuk tidak terlalu percaya pada hasil survei dan tetap fokus pada masa-masa kritis Pilpres 2024. Prabowo juga menyampaikan bahwa dirinya dan Koalisi Indonesia Maju tidak malu-malu dalam menyatakan bahwa mereka adalah tim Presiden Joko Widodo. Meskipun pernah dikalahkan oleh Jokowi pada Pilpres 2014 dan 2019, Prabowo tidak merasa malu dan menyatakan bahwa mereka adalah timnya Pak Jokowi.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark